

Los Reyes Magos de Oriente pusieron el broche final a los festejos de la Navidad

Los vecinos de Matarrubia recibieron el pasado 5 de enero la visita de Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente que volvieron a llenar el municipio de ilusión y alegría, sobre todo entre los más pequeños.

Ataviados con sus pomposos atuendos, Melchor, Gaspar y Baltazar se presentaron en la localidad junto con sus pajes y tras saludar a los presentes, desde los tronos asignados para la ocasión llevaron a cabo el reparto de algunos regalos, lo que originó la emoción y la alegría de quienes recibieron los presentes. Tras este acto, prosiguieron su largo viaje para repartir todos los regalos a los niños que se han portado bien durante el pasado año.

